

Anak Binaan LPKA Kutoarjo Dibekali Keterampilan Hadroh dari Kemenag Kabupaten Purworejo

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.XPRESS.CO.ID

Nov 22, 2023 - 09:41



Hadroh Anak Binaan LPKA Kutoarjo

KUTOARJO, 21 November 2023 - Anak Binaan di Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas 1 Kutoarjo rutin melaksanakan kegiatan latihan hadroh setiap minggunya. Kegiatan ini merupakan salah satu pembinaan kepribadian yang dilaksanakan oleh LPKA Kutoarjo bekerjasama dengan Kementerian Agama Kabupaten Purworejo.

Latihan hadroh diikuti oleh sekitar 15 Anak Binaan yang memiliki minat dan bakat di bidang musik islami tersebut. Pelatihan dilakukan oleh seorang ustadz yang telah berpengalaman dalam bidang hadroh.

Dalam latihan tersebut, para Anak Binaan diajarkan tentang dasar-dasar bermain hadroh, seperti cara memainkan rebana, simbal, dan jidor. Mereka juga diajarkan tentang lagu-lagu hadroh yang populer, seperti Ya Robbi, Ya Asyiqul Jannah,

dan Ya Habibi.

"Kegiatan latihan hadroh ini bertujuan untuk mengembangkan keterampilan dan bakat para Anak Binaan," ujar Kepala LPKA Klas 1 Kutoarjo, Arif Rahmat saat dimintai keterangan tim humas.

"Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi sarana untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan para Anak Binaan."

Arif menambahkan, kegiatan latihan hadroh juga memberikan manfaat bagi para Anak Binaan dalam hal pembinaan mental. Melalui latihan ini, para Anak Binaan dilatih untuk disiplin, kerja keras, dan saling bekerja sama.

"Kegiatan ini juga dapat menjadi sarana untuk menyalurkan hobi dan bakat para Anak Binaan," ujar mantan Kepala Bapas Klas 1 Surabaya ini. "Sehingga, mereka tidak merasa terkucil dan tetap dapat produktif selama berada di dalam LPKA Klas 1 Kutoarjo."

Salah satu Anak Binaan yang mengikuti latihan hadroh, asal Demak mengaku senang dengan kegiatan ini. Ia mengatakan, dirinya sudah memiliki minat di bidang hadroh sejak lama.

"Saya senang bisa belajar hadroh di LPKA Kutoarjo," ujar salah satu Anak Binaan. "Kegiatan ini membuat saya tidak merasa bosan dan dapat mengisi waktu luang dengan hal yang bermanfaat."

Ia berharap, kegiatan latihan hadroh ini dapat terus dilaksanakan di LPKA Klas 1 Kutoarjo. Ia juga berharap, suatu saat nanti dapat tampil bersama grup hadrohnya di luar LPKA Kutoarjo.(DW)